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A l'ensemble des Lunelloises et des 

Lunellois, nous vous présentons nos 

meilleurs vœux pour l'année 2023, pleine 

de santé et de réussite. Nous espérons 

également malgré le contexte, que cette 

année nous apporte à tous un peu de 

douceur et de joie de vivre.

Nous sommes depuis le début du mandat 

en attente de réponses sur divers sujets.

Ainsi, vous avez sans doute participé à une 

concertation concernant notamment le 

marché dominical. Lancée le 5 septembre 

2021, elle a été clôturée le 31 octobre de 

la même année. Les premiers résultats du 

questionnaire étaient sans équivoque. La 

population comme les forains souhaitent 

que le marché du dimanche puisse s'enrichir 

de produits alimentaires, comme d'ailleurs 

le sont la quasi-totalité des marchés dans le 

sud de la France.

Notre groupe soutient depuis le début 

cette évolution. Elle apporterait un nouveau 

souffle et une nouvelle dynamique à notre 

ville.

Plus d'un an après la fin de cette 
consultation, rien n'a été mis en place. C’est 

pourtant, à grand coups de com' que celle-ci 

a été lancée. Qu'attend donc Pierre Soujol 

pour prendre enfin en compte les attentes 
des Lunellois et celles des habitants des 

communes environnantes ? Qu’attend-t-il 
pour agir ?

Au contact des habitants et à l’écoute de 

leurs demandes, ce changement nous 

l'avions voulu dans notre programme 

dès 2014. Il faisait toujours partie de nos 

priorités en 2020. Le marché dominical est 

un atout économique important. Il vivifie la 
commune. Ne le laissons pas péricliter !
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